

Brieffreunde Krinau-Steintal

Am Donnerstagmorgen, 22.Mai hatten wir die wunderbare Gelegenheit, unsere Brieffreunde aus dem Steintal persönlich kennenzulernen. Der Tag begann mit grosser Vorfreude, als wir im Steintal bei der 1./2.Klasse einfuhren.

Nach einer herzlichen Begrüssung machten wir uns gemeinsam auf den Weg in den nahegelegenen Wald. Dort erkundeten wir die wunderschöne Natur, die vielen spannenden Orte und hatten viel Spass dabei.

Zur Pausenzeit versammelten wir uns zu einem gemeinsamen Znüni. Während des Essens tauschten wir Geschichten aus, lachten und knüpften neue Freundschaften. Es war schön zu sehen, wie schnell sich die anfängliche Aufregung legte.

Nach dem Essen setzten wir unsere Spiele fort. Ob Fangenspiele, Pingpong, Verstecken oder beim Unihockey spielen – die Zeit verging wie im Flug. Es war beeindruckend zu beobachten, wie wir trotz der unterschiedlichen Hintergründe und Erfahrungen schnell eine gemeinsame Basis fanden.

Der Morgen endete mit vielen neuen Erinnerungen und der Vorfreude auf weitere Treffen. Wir freuen uns darauf, den Kontakt zu unseren Brieffreunden aufrechtzuerhalten und weitere gemeinsame Abenteuer zu erleben.

Team Krinau